

MINISTERIO DE LA GOBERNACION

RESOLUCION de la Dirección General de Administración Local por la que se acuerda la amortización de la plaza de Director de la Banda de Música del Ayuntamiento de Irún (Guipúzcoa).

Visto el expediente promovido para amortizar la plaza de Director de la Banda de Música de Irún y considerando que las razones invocadas justifican suficientemente la amortización propuesta,

Esta Dirección General, de conformidad con el artículo 228 y concordantes del vigente Reglamento de Funcionarios de Administración Local, ha resuelto amortizar la plaza de Director de la Banda de Música del Ayuntamiento de Irún (Guipúzcoa).

Madrid, 9 de junio de 1972.—El Director general, Fernando Ybarra.

RESOLUCION de la Dirección General de Administración Local por la que se suprime la plaza de Director de la Banda de Música del Ayuntamiento de Sagunto (Valencia).

Visto el expediente promovido para suprimir la plaza de Director de la Banda de Música del Ayuntamiento de Sagunto (Valencia) y considerando que las razones invocadas justifican suficientemente la supresión propuesta,

Esta Dirección General, de conformidad con el artículo 228 y concordantes del vigente Reglamento de Funcionarios de Administración Local, ha resuelto suprimir la plaza de Director de la Banda de Música del Ayuntamiento de Sagunto (Valencia).

Madrid, 9 de junio de 1972.—El Director general, Fernando Ybarra.

RESOLUCION de la Dirección General de Administración Local por la que se acuerda la agrupación de los Ayuntamientos de Castromonte y La Mudarra (Valladolid), a efectos de sostener un Secretario común.

De conformidad con los artículos 343 de la vigente Ley de Régimen Local, 187 y 188 del Reglamento de 30 de mayo de 1952 y disposiciones concordantes,

Esta Dirección General ha resuelto:

1.º Agrupar los Municipios de Castromonte y La Mudarra (Valladolid) a efectos de sostener un Secretario común.

2.º Fijar la capitalidad de la agrupación en el Municipio de Castromonte.

3.º Clasificar la plaza de Secretario de la agrupación, con efectos de 1 de junio, en la tercera categoría, clase 10 y grado retributivo 15.

4.º Se nombra Secretario de la agrupación al que lo era en propiedad de Castromonte, don Antolín Panchón Otero.

Madrid, 9 de junio de 1972.—El Director general, Fernando Ybarra.

MINISTERIO DE OBRAS PUBLICAS

ORDEN de 8 de abril de 1972 por la que se autoriza a don Andrés Seguí Florit, la ocupación de terrenos de dominio público en la zona marítimo-terrestre del término municipal de Calviá (Mallorca), para la construcción de solariums, senderos y muros de contención.

El ilustrísimo señor Director general de Puertos y Señales Marítimas con esta fecha y en uso de las facultades delegadas por Orden ministerial de 19 de septiembre de 1955 («Boletín Oficial del Estado» de 26 de septiembre), ha otorgado a don Andrés Seguí Florit, una autorización cuyas características son las siguientes:

Provincia: Baleares.
Término municipal: Calviá.
Superficie aproximada: 400 metros cuadrados.

Destino: Construcción de solariums, senderos y muros de contención.

Plazo concedido: Veinticinco años.

Canon unitario: 40 pesetas por metro cuadrado y año.

Instalaciones: Cuatro solariums, dos escalinatas, tres senderos escalonados en comunicación de aquellos y unas contenciones de hornigón.

Prescripciones: Las terrazas, escaleras y senderos, serán de uso público gratuito.

La Jefatura de Costas y Puertos de Baleares podrá ordenar la supresión de carteles y señalizaciones que a su juicio ofrezcan dudas o confusión sobre el uso público gratuito de las obras; podrá disponer que todo cartel o anuncio sea aprobado previamente por la misma, e incluso podrá disponer que se coloquen señales o carteles determinados cuando la falta de éstos pueda crear dudas en cuanto al uso público gratuito de las referidas obras.

El concesionario realizará las obras que le ordene la Jefatura de Costas y Puertos para que pueda transitarse libremente por toda la zona marítimo-terrestre.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Madrid, 8 de abril de 1972.—P. D., el Director general de Puertos y Señales Marítimas, Marciano Martínez Catena.

ORDEN de 8 de abril de 1972 por la que se autoriza a «Urbanizadora Internacional Ibicenco, S. A.», la ocupación de terrenos de dominio público en la zona marítimo-terrestre del término municipal de Santa Eulalia del Río (Ibiza), para la construcción de piscinas y acondicionamiento de un tramo de costa.

El ilustrísimo señor Director general de Puertos y Señales Marítimas, con esta fecha y en uso de las facultades delegadas por Orden ministerial de 19 de septiembre de 1955 («Boletín Oficial del Estado» de 26 de septiembre), ha otorgado a «Urbanizadora Internacional Ibicenco, S. A.», una autorización cuyas características son las siguientes:

Provincia: Baleares.

Término municipal: Santa Eulalia del Río.

Superficie aproximada: 1.910 metros cuadrados.

Destino: Construcción de piscinas y acondicionamiento de un tramo de costa.

Plazo concedido: Veinticinco años.

Canon unitario: 12 pesetas por metro cuadrado y año.

Instalaciones: Dos piscinas para adultos y una para niños, terrazas y escaleras de acceso.

Prescripciones: Las escaleras y solariums serán de uso público gratuito.

La Jefatura de Costas y Puertos podrá ordenar la supresión de carteles o señalizaciones que a su juicio ofrezcan dudas o confusión sobre el uso público gratuito de las obras; podrá disponer que todo cartel o anuncio sea aprobado previamente por la misma, e incluso podrá disponer que se coloquen señales o carteles determinados cuando la falta de éstos pueda crear dudas en cuanto al uso público gratuito de las referidas obras.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Madrid, 8 de abril de 1972.—P. D., el Director general de Puertos y Señales Marítimas, Marciano Martínez Catena.

RESOLUCION de la Dirección General de Obras Hidráulicas por la que se cancelan los asientos registrales correspondientes a la inscripción número 20.998, de un aprovechamiento de aguas de la Rambla del Pocito, en término municipal de Turre (Almería).

Visto el expediente incoado para la cancelación de los asientos registrales que con el número 20.986, aparecen en el Registro general, tomo II, folio 70, y auxiliar, libro 6, folio 171, a nombre de doña Matilde y doña Juana Valero Cervantes, relativos a un aprovechamiento para riegos de la Rambla El Pocito, en término municipal de Turre (Almería), sin que en los citados asientos aparezcan en causal, superficie regada y Resolución que los motivara.

La Comisaría de Aguas del Sur de España, con objeto de hallar la debida concordancia entre las realidades registral y extrarregistral, procedió a incoar expediente de revisión de características, a cuyo efecto practicó una inspección sobre el terreno, comprobando que el aprovechamiento no existe en la actualidad, del que por otra parte, tampoco hay antecedentes en su archivo. Como además fallecieron los titulares hace varios años y no pudo identificarse a sus sucesores, se redactó el oportuno edicto citando a quien pudiera resultar interesado, que se publicó en el «Boletín Oficial» de Almería y en el «Boletín Oficial del Estado» de fechas 12 de agosto y 4 de septiembre de 1969, respectivamente, y que se expuso en el Ayuntamiento de Turre, sin que compareciese persona alguna.

Como este supuesto se halla previsto en el artículo 1 de la Orden ministerial de 29 de abril de 1967, no existe el aprovechamiento y se desconoce quién pueda tener derecho alguno sobre el mismo, se tramitó el expediente de acuerdo con el artículo citado, que ofrece plenas garantías a los interesados, quienes no pueden alegar indefensión porque se les citó expresamente por edicto publicado en el «Boletín Oficial» de Almería y en el «Boletín Oficial del Estado» de 12 de agosto y 4 de septiembre de 1969 y expuesto en el Ayuntamiento de Turre, haciéndose saber que, caso de incomparecencia en el plazo de un mes, se procedería a cancelar los asientos registrales; por ello y teniendo en cuenta además que el Registro de aprovechamientos no debe proteger más que aquellos que se encuentran en explotación normal.

Esta Dirección General ha resuelto la cancelación de los asientos registrales citados, correspondientes a la inscripción número 20.906; cancelación que ha de practicarse una vez transcurrido el plazo de un mes desde la publicación de esta Resolución en el «Boletín Oficial del Estado», conforme al artículo 1 de la Orden ministerial de 29 de abril de 1967.

Lo que se hace público para su conocimiento y cumplimiento. Madrid, 15 de marzo de 1972.—El Director general, P. D., el Comisario Central de Aguas, R. Urbistondo.

RESOLUCION de la Dirección General de Obras Hidráulicas por la que se cancela la inscripción de un aprovechamiento de aguas de la Rambla de los Hornos, de los Gallardos y de los Burgos, a nombre de don Diego Riquelme Escámez, en término municipal de Turre y Bedar (Almería).

En el expediente de revisión de características tramitado por la Comisaría de Aguas del Sur de España, de la inscripción número 20.909 del folio 89 tomo II del Registro General de Aprovechamientos de Aguas Públicas se han practicado las siguientes actuaciones:

Se inicia el expediente en un requerimiento el 21 de mayo de 1969 al titular registral, por intermedio del Alcalde Presidente del Ayuntamiento de Turre para que comunique si está en explotación en la actualidad y si lo es con las mismas características, siendo el mismo usuario o quien lo sea en la actualidad.

A este requerimiento contestó el Alcalde de Turre el 5 de diciembre de 1969 que dicho señor Riquelme Escámez titular del aprovechamiento había fallecido hacía bastante tiempo ignorándose el actual propietario.

Se ha realizado la información pública que determina el artículo 1.1 de la Orden ministerial de 29 de abril de 1967, en el «Boletín Oficial del Estado» de 24 de diciembre de 1969 número 307 y en el «Boletín Oficial de la Provincia de Almería» de 30 de diciembre de 1969 número 298 y en el tablón de edictos de los Ayuntamientos de Bedar y Turre, no habiéndose presentado reclamaciones.

Practicado el reconocimiento sobre el terreno el Jefe de la Guardería Fluvial el 5 de marzo de 1970 informa que según comunica el guarda de la zona el aprovechamiento en la Rambla de Hornos inscrito en el folio 156 tomo VI a nombre de don Diego Riquelme Escámez no existe en la actualidad.

El Comisario Jefe de Aguas al remitir el expediente el 4 de abril de 1970 formula su propuesta en el sentido de que no habiéndose encontrado antecedente alguno del aprovechamiento en cuanto, en los archivos de la Comisaría de Aguas y de que no se ha localizado ni el titular ni el aprovechamiento no existiendo ninguno de los dos propone la cancelación del asiento registral.

El presente expediente plantea un caso de concordancia del Registro con la realidad extrarregistral por lo que se ha aplicado el procedimiento de revisión de características regulado en el artículo 1.1 de la Orden ministerial de 29 de abril de 1967 a falta de una normativa específica por ser el que mayores garantías ofrece en cuanto al particular titular del aprovechamiento y por referirse a un supuesto de concordancia del Registro.

Se ha realizado la información pública en el «Boletín Oficial del Estado» y en el de la provincia y en los tabloneros de edictos del Ayuntamiento en el que está ubicada la toma, de acuerdo con el artículo 1.1 de la Orden ministerial de 29 de abril de 1967 ante la imposibilidad para notificarlo personalmente la iniciación del expediente, ya que se desconoce su existencia y domicilio.

No se ha podido comprobar la existencia del aprovechamiento y ya que esta situación de abandono debe ocasionar, al menos para el titular, la pérdida de la protección del Registro, pues éste únicamente debe amparar los aprovechamientos que sean real y efectivamente utilizados.

De acuerdo con los informes emitidos por el Jefe de la Guardería Fluvial y Comisario Jefe de Aguas del Sur de España.

Esta Dirección General ha resuelto ordenar la cancelación de la inscripción, que se practicará una vez transcurra el plazo de un mes desde la publicación de esta resolución en el «Boletín Oficial del Estado», de conformidad con el artículo 1.1 de la Orden ministerial de 29 de abril de 1967.

Lo que se hace público para su debido conocimiento, significándole que contra la presente resolución cabe recurso de alzada ante el excelentísimo señor Ministro de Obras Públicas, en el plazo de quince días, a partir del siguiente a la publicación de esta resolución en el «Boletín Oficial del Estado».

Madrid, 8 de mayo de 1972.—El Director general, P. D., el Comisario Central de Aguas, R. Urbistondo.

MINISTERIO DE EDUCACION Y CIENCIA

ORDEN de 5 de mayo de 1972 por la que se dispone el cumplimiento en sus propios términos del auto del Tribunal Supremo de 11 de noviembre de 1971 recaído en el recurso contencioso-administrativo, interpuesto por doña Consuelo Valdés Artime, Maestra Nacional.

Ilmo. Sr.: En el recurso contencioso-administrativo interpuesto por doña Consuelo Valdés Artime contra este Departamento por denegación presunta a su solicitud de reconocimiento, a efectos pasivos del tiempo que estuvo separada del servicio, como Maestra Nacional, el Tribunal Supremo en fecha 11 de noviembre de 1971, ha dictado el siguiente Auto:

«Se alza la suspensión acordada en las presentes actuaciones, con fecha 8 de mayo último; y se tien por allanado al señor Abogado del Estado con la demanda formulada en las presentes actuaciones por la recurrente, doña Consuelo Valdés Artime, sin imposición de costas; y remítase testimonio de esta resolución, con el expediente administrativo, al Ministerio de Educación y Ciencia, para su conocimiento y efectos.»

En su virtud, este Ministerio ha tenido a bien disponer que se cumpla el citado Auto en sus propios términos.

Lo que digo a V. I. para su conocimiento y demás efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 5 de mayo de 1972.

VILLAR PALASI

Ilmo. Sr. Director General de Personal del Departamento.

ORDEN de 5 de mayo de 1972 por la que se dispone el cumplimiento en sus propios términos de la Sentencia del Tribunal Supremo de 23 de marzo de 1972 recaída en el recurso contencioso-administrativo, interpuesto por doña Blanca Hernández García, Maestra Nacional.

Ilmo. Sr.: En el recurso contencioso administrativo interpuesto por doña Blanca Hernández García sobre impugnación de la resolución de este Departamento en aplicación de la doctrina del silencio administrativo, sobre reconocimiento de trienios: el Tribunal Supremo en fecha 23 de marzo de 1972, ha dictado la siguiente Sentencia:

«Fallamos: Que con desestimación de la causa de inadmisibilidad propuesta por el Abogado del Estado, y estimando el recurso contencioso-administrativo interpuesto por doña Blanca Hernández García, Maestra Nacional, en su propio nombre y derecho, contra la resolución presunta del Ministerio de Educación, desestimatoria en aplicación de la doctrina del silencio administrativo, de la petición por aquella formulada sobre cómputo de servicios, declaramos que dicho acto administrativo, no se halla ajustado al Ordenamiento jurídico, y, en consecuencia, lo anulamos y, en su lugar, declaramos el derecho de doña Blanca Hernández García a que se le reconozca y compute a todos los efectos, entre ellos, el de la percepción de la modalidad retributiva de trienios, todo el tiempo que, a virtud de sanción impuesta en expediente de depuración permaneció separada del servicio activo; condenando a la Administración a estar y pasar por esta declaración y a adoptar las medidas necesarias para su plena efectividad, así como al pago de las diferencias dejadas de percibir, por dicho concepto retributivo, desde la entrada en vigor de la Ley de cuatro de mayo de mil novecientos sesenta y cinco sobre Retribuciones de los Funcionarios de la Administración Civil del Estado; sin hacer expresa imposición a ninguna de las partes de las costas del recurso.»

En su virtud, este Ministerio ha tenido a bien disponer que se cumpla la citada Sentencia en sus propios términos.

Lo que digo a V. I. para su conocimiento y demás efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 5 de mayo de 1972.

VILLAR PALASI

Ilmo. Sr. Director general de Personal del Departamento.

ORDEN de 12 de mayo de 1972 por la que se dispone el cumplimiento en sus propios términos de la sentencia del Tribunal Supremo de 20 de marzo de 1972, recaída en el recurso contencioso administrativo interpuesto por doña María Estrella Juste Ferrer, Maestra Nacional.

Ilmo. Sr.: En el recurso contencioso-administrativo interpuesto por doña María Estrella Juste Ferrer sobre impugnación de desestimación presunta de este Departamento de la petición de-